



Buenos Aires, 9 de mayo de 2023

## **COMUNICADO**

### **Sobre la salud de PIERO**

---

El maestro PIERO permanece hospitalizado en la ciudad de Buenos Aires. Tras un proceso de agudización sintomática con afectación cognitiva, luego de superar la neumonía bilateral que inicialmente le fue diagnosticada, empieza a mostrar una notable mejoría. Su condición actual es estable y ha respondido de manera satisfactoria a los tratamientos médicos recibidos.

Aún sigue bajo monitoreo permanente y empieza un proceso de rehabilitación con fisioterapia. Seguiremos informando sobre su situación, y de acuerdo con el restablecimiento de su salud y las recomendaciones médicas, podremos acordar la reprogramación de sus funciones.

De nuevo agradecemos el respeto de los medios de comunicación a su familia, y todos mensajes y muestras de afecto recibidos, así como las oraciones por su pronta recuperación. Atentamente;